

Photo N. AMEN-VALS

L'AMÉRIQUE EN PREMIERE CLASSE

Bien sûr, le premier rang est encore trusté par la gent féminine. Mais des stetson ont fait leur apparition, impensable tentation vestimentaire lorsqu' Hélène régnait sur les ventes. Et, notable nouveauté, Roch Voisine déclenche un tonitruant et indéniablement masculin Yeaaaaaah lorsqu'il annonce sa reprise des Eagles. Les Eagles, « un de mes groupes préférés quand j'étais adolescent » , annonce le Québecois. Pas de tromperie sur la marchandise possible, donc. Hier soir, au théâtre Jean-Deschamps, Roch livrait son Amérique. Americana, un spectacle, deux albums : un périple express, découverte éclair de son paysage musical. Country, folk, rock. Un voyage mené tambour battant, mais sans oublier personne : Presley, Young, Cash, Dylan, allez protester après cette short list des invités du "bellâtre" longtemps honni pour avoir ouvert la porte à l'"invasion" québecoise des ondes FM. Du bon goût, donc, et une si parfaite escorte musicale.